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  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL – CTEA  
 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 26/07/2016 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA - CTEA 

Entidade  Nome 

EMPLASA Fabiana P. Coelho 

SMA/CEA Caroline Vivian Gruber 

DAEE Josué Marcos Barranco 

SABESP Dilmara Souza 

Sindicato Rural de Mogi das Cruzes Juliana Geseíra 

FECOMERCIO-SP Cristiane Lima Cortez 

FIESP Ronaldo Vasques 

Ribeirão Pires Juliana N.W. Cerezoli 

Ribeirão Pires João Paulo Marigo Cerezoli 

Salesópolis Solange Wuo 

Santo André Elaine C. da S. Colin 

São Caetano do Sul Karen Mazuchi 

DAE – São Caetano do Sul Alexandre Sanioto Sarapka 

UNIÁGUA Shindy Kiyota 

CONVIDADOS 

SSRH / Secretaria Executiva Beatriz Gonçalves 

SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

SSRH / Secretaria Executiva Amauri Pollachi 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura: 

Amauri Pollachi (Secretário do CBH-AT) iniciou a reunião de Instalação da Câmara Técnica de Educação 

Ambiental – CT-EA às 09h40 e solicitou a todos os representantes que se apresentassem.  

2. Definição de Entidades titulares e suplentes dos segmentos: Sociedade Civil e Municípios: 

De acordo com o cadastro apresentado, foi observado que o número de entidades dos segmentos 

Sociedade Civil e Municípios estavam superiores quanto a composição, conforme estabelecido na 

Deliberação CBH-AT nº 21/2016, de cinco representantes por segmento. 

Amauri sugeriu que as entidades encaminharam as indicações dentro dos prazos fossem titulares e as 

que encaminharam fora do prazo fossem suplentes.  

Ronaldo Vasques sugeriu colocar como titulares as entidades que estavam presentes na reunião e 

como suplentes as ausentes. Em comum acordo dos representantes presentes na reunião, as 5 (cinco) 

vagas disponíveis para composição, foram preenchidas da seguinte forma: 
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Vaga Titular Suplente 

ESTADO 

1ª EMPLASA EMPLASA 

2ª Secretaria da Educação Secretaria da Educação 

3ª Fundação Florestal Fundação Florestal 

4ª SMA (CEA) SMA (CEA) 

5ª DAEE SABESP 

SOCIEDADE CIVIL 

1ª Sindicato Rural de Mogi das Cruzes Sindicato Rural de Mogi das Cruzes 

2ª FIESP FIESP 

3ª APU AESabesp 

4ª FECOMERCIO-SP ABEAA 

5ª UNIÁGUA CPMAO 

MUNICÍPIOS 

1ª Santo André Santo André 

2ª Ribeirão Pires Ribeirão Pires 

3ª Salesópolis Itapevi 

4ª São Caetano do Sul Mauá 

5ª Suzano Poá 

 

Dilmara Souza (SABESP) enfatizou a importância do conhecimento do Plano da Bacia e das Políticas de 

Educação Ambiental para definição dos Programas de Duração Continuadas – PDC´s e apoiar os 

programas de ações.  

O grupo enfatizou a importância de sempre dar continuidade aos trabalhos, independente dos atores, 

uma vez que as representações podem ser alteradas.  

Amauri sugeriu colocar como item de pauta para a próxima reunião da CTEA a discussão sobre os Sub-

PDC´s prioritários.  

Ronaldo Vasques (FIESP) comentou que como alguns membros são novos, podem não ter o 

conhecimento necessário para uma discussão complexa e sugeriu encaminhar documentos 

pertinentes a Educação Ambiental para que estes possam se familiarizarem.  

3. Definições de coordenador(a) e relator(a): 

Ficou estabelecido que Solange Wuo (Salesópolis) será coordenadora da Câmara e Elaine Cristina da 

Silva Colin (Santo André) será a relatora. Dilmara manifestou interesse em compartilhar a 

coordenação, porém, está aguardando indicação formal pela SABESP. 

4. Definições sobre Plano de Trabalho: 

Solange Wuo colocou que é importante nesta primeira etapa nivelar as informações e conhecimento 

dos membros. Enfatizou também sua preocupação com a produção de água e não ficar somente em 

obras emergenciais. 
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Dilmara alertou que precisam primeiro entender os problemas da bacia, através do Plano ou Relatório 

de Situação, para depois definir os subpdcs prioritários. 

Ronaldo disse que na CTEA do CRH foram enviados documentos “base” para nivelar o conhecimento 

dos membros, como: Política de Educação Ambiental, PDC´s, Diretrizes para implantação da Política, 

etc. Sugeriu que a Coordenação escolhesse alguns documentos importantes para o Alto Tietê e 

enviasse aos membros para estudo e, na próxima reunião, sanar as dúvidas. 

Ficou definido pela Coordenação uma reunião menor, em 02/08, às 9h30, na FABHAT, para 

estabelecimento dos documentos, planejamento e ações. Os interessados foram: Ronaldo Vasques 

(FIESP), Juliana Cerezoli (Ribeirão Pires), Dilmara Souza (SABESP), Elaine Colin (Santo André) e Caroline 

Guber (SMA/CEA). 

 

CALENDÁRIO DE REUNIÕES CTEA: 16/08, 20/09, 18/10 e 22/11 

Horário: das 09h30 às 13h 

Local: FABHAT 


